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Son de Godoy Cruz y realizan programas en vivo con invitados
muy especiales.

Agustín Laiseca es estudiante de hotelería y modelo y Ezequiel
García, estudiante de filosofía y letras y editor de proceso,
y  junto  embarcan  un  proyecto  que  los  ha  llevado  a  ir
conociendo famosos a través de Instagram, desde donde realizan
interesantes entrevistas.

Los dos jóvenes son de Godoy Cruz, viven a pocas cuadras entre
sí y han conseguido contactas a varias celebridades para que
puedan  aportar  conocimientos,  experiencias  y  valores  en
tiempos de cuarentena.

Hasta el momento han entrevistado artistas como: Emilio Uribe,
estilista  más  importante  del  mundo  y  de  Hollywood,  quien
trabajó con Paul McCartney o Daddy Yankee desde EE.UU; Marcelo
Scaglia de Paraguay; la artista uruguaya Abigail Pereira; el
fotógrafo de la moda Diego Pires de Portugal, el diseñador
mendocino Gabriel Canci, al músico Sergio Santi -el primero en
brindar una entrevista- y actores como “Huevo” Müller y Fabián
Gianolla.

“El proyecto surgió, cuando yo tuve la idea de juntar el
modelaje con el turismo y Ezequiel propuso expandirnos hacia
la actuación y el deporte. Decidí colocarle como nombre ”
Moda, turismo y espectáculo” pero Ezequiel determinó llamarlo
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“Soy show, soy moda” porque creímos que abarcaría así más
temas” contó Agustín en diálogo con El Cuco Digital.

Además adelantó que están trabajando para poder entrevistar a
gerentes de empresas como Ferrari y Maseratti, periodistas
internacionales, jugadores de importantes clubes fútbol.

“Pretendemos seguir llevando a cabo este proyecto, ya que
estamos muy felices por el impacto en redes sociales de otros
tipos. Tampoco esperamos tanto, y queremos agradecerle a la
gente que siempre nos envía mensajes de apoyo y se unen a las
entrevistas  en  vivo,  en  un  futuro  pretendemos  hacer  la
entrevista cara a cara en eventos sociales” agregó el joven.

Las  transmisiones  en  vivo  se  pueden  ver  por  la  cuenta
@agustinlaise, y en el perfil de @ezeg97 se promociona y se
realizan las ediciones a las entrevistas por medio de videos.

https://www.instagram.com/agustinlaise/
https://www.instagram.com/ezeg97/

